
 

 

 

Протокол № 2 

Консультационный совет 

КГКП «Костанайский политехнический колледж» 

 

Г.Костанай                                                                                      10 декабря 2017г 

 

Повестка дня 

 

Председательствовал:                     Даниленко Олег Владимирович, генеральный 

директор ТОО «Агрофирма Диевская » 

Присутствовали члены Попечительского совета: 

1.Ахметова Гульмира Аскаровна  

2.Микетка Александр Романович 

3. Маслов Андрей Иванович 

4. Сергеев Анатолий Константинович   

5. Яковенко Сергей Владимирович 

6 Могилатов Сергей Анатольевич - директор ОА «АгромашХолдинг» 

7 Олкинян Людмила Юрьевна - директор центра обучения и   

развития персонала ОА «АгромашХолдинг» 
 

 

Приглашенные: 

1. Дощанова Алма Иргибаевна- депутат Костанайского областного 

маслихата, директор КГКП «Костанайский политехнический высший  

колледж» 

2. Синько Олеся Викторовна-зам. директра по научно-методической работе 

КГКП «Костанайский политехнический высший  колледж» 

3. Бутнараш Ольга Леонидовна- зам. директра по учебно-производственной  

работе КГКП «Костанайский политехнический высший  колледж» 

4. Храмей Ирина Сергеевна- зам. директра по информационным   

технологиям КГКП «Костанайский политехнический высший  колледж» 

5. Татьянова Айгуль Булатовна- зам. директора по учебной работе КГКП 

«Костанайский политехнический высший  колледж» 

Повестка дня 

1. Подведение итогов за 1 семестр 2017-2018 учебного года. 

Зам. директора по УПР Бутнараш О.Л. 

Зам. директора по УР Татьянова А.Б. 

  

2. Выбор и обсуждение профессиональных компетенций для создания 

Центра компетенций на базе КГКП «Костанайский политехнический 

высший  колледж». 

  Зам. директора по ИТ Храмей И.С.,  

Зам директора по НМР Синько О.В. 



 

 

Выступала: Дощанова А.И она рассказывала о достижениях колледжа, 

финансовых инвестиций, о наших работодателях и о планах  создания Центра 

компетенций на базе КГКП «Костанайский политехнический высший колледж»  

 

1. Слушали: информацию по первому вопросу об итогах и учебных 

достижениях студентов КГКП «Костанайский политехнический колледж» 

предоставила Зам. директора по УР Татьянова А.Б.,   

       Слушали: информацию об итогах практики озвучила зам. директора по 

УПР Бутнараш О.Л.  Были подняты проблемные вопросы по контролю  

производственных практик со стороны работодателей и трудоустройству 

выпускников колледжа. 

 

2  Слушали: по второму   вопросу Выбор и обсуждение профессиональных 

компетенций для создания Центра компетенций на базе КГКП «Костанайский 

политехнический высший колледж» заслушали информацию Зам. директора по 

ИТ. Храмей И.С. о конкурсах профессионального мастерства   в рамках 

международного конкурса World skills., о движении World skills.  

Слушали: информацию о создании Центра компетенций на базе КГКП 

«Костанайский высший колледж» зам директора по НМР Синько О.В. 

Выступили: Могилатов С.А. У нас сегодня сложилось хорошее 

партнерство и уже видны конкретные результаты с вашим колледжем, о чем 

свидетельствуют опыт, на мой взгляд, уникальный выпускницы Ветвицкой А. 

при нашей стипендиальной поддержке. Возможно, необходимо выработать 

консолидированное мнение и ходатайствовать перед управлением образования 

о создании центра компетенций в КГКП « Костанайский политехнический 

колледж». Мне импонируют темпы развития «Костанайского политехнического 

высшего колледжа», ваше видения, стратегическое направление по решению 

поставленных задач. Мы в свою очередь готовы участвовать в плане 

предусмотренным как консультационным советом, так и попечительским 

советом.  

Выступили: Олкинян Л.Ю. которая отметила, что на данный момент  

изменение в рабочих планах в соответствии  с программами  дуального 

обучения, 30% теории и 70% практики, поможет будущим специалистам 

получить больше практических знаний и навыков. И создание Центра 

компетенций в данном колледже будет способствовать повышению качества 

подготовки кадров для высокотехнологичной и инновационной экономики 

страны, а также поможет организовать профориентационную работу среди 

молодежи.   

Выступили: Сергеев А.К. Вы являетесь базовым колледжем для 

зерноперерабатывающей промышленности. Для меня представление 

перерабатывающего сектора — это очень важно. Сегодня ваши студенты 

проходят практику на моем предприятии и показывают неплохие знания. Но без 

практических навыков мы понимаем, что не будет подготовленных 

высококвалифицированных компетентных специалистов. Сегодня очень сложно 

привлечь молодежь на село, не смотря, что есть различные программы, и 



дефицит кадров особо остро ощущается. На мой взгляд, этот вопрос необходимо 

тоже затронуть в нашей работе. Однозначно необходима целевая подготовка 

кадров на конкретные предприятия и под конкретные цели производства, а 

также перенимать положительный опыт, существующий в мире. Меня как 

практика очень заинтересовала та информация что на базе Вашего колледжа 

будет организован Центр компетенций. Я поддерживаю направления развития 

подготовки кадров и со своей стороны буду всецело помогать.  

 

 

Решили: 

1.Ходатайствовать перед ГУ «Управление образования акимата Костанайской 

области » о создании центра компетенций на базе КГКП « Костанайский 

политехнический колледж»  . 

                                                 Срок  исполнения:  декабрь 2017  г  

                                                   

2.  Содействовать в проведениии конкурсов профессиональгного мастерства в 

рамках международного  конкурса World skills 

Срок  исполнения:  в течение года 

 

3. Усилить контроль за прохождением технологических практик 

                                    Срок  исполнения;  в течение года 

 

 

Председатель  

Попечительского совета                                                                      

 

 

 
 

 

Секретарь  

Попечительского совета    

                                                   

    

 

 


